



Scania Busse eignen sich auch für Spezialeinsätze.

28.01.2020 10:00 CET

## Erster Scania Bus für Polizeieinsätze in Österreich

**Die Landespolizeidirektion Vorarlberg hat mit dem Interlink HD 11 Meter den ersten österreichischen Scania Bus für polizeiliche Transporte erhalten.**

Brunn am Gebirge, 28. Jänner 2020: Scania Österreich, Anbieter von maßgeschneiderten Bussen und Lkw, hat Ende vergangenen Jahres den [Scania Interlink](#) HD mit 410 PS und Euro 6 an die Landespolizeidirektion (LPD) Vorarlberg ausgeliefert. Mit dem Bus werden zukünftig Polizeibeamte befördert und auch Einsatzmaterial transportiert.

## **Top motorisierter und moderner Scania Bus**

„Der Scania Interlink entspricht voll und ganz unseren Erwartungen. Der Bus ist top motorisiert, modern und zeitgemäß. Zudem fährt er sich fabelhaft und hat eine super Innenausstattung“, zeigt sich Willibald Stoß, Bezirksinspektor der LPD Vorarlberg begeistert und ergänzt: „Mit der Firma Scania haben wir einen zuverlässigen und ausgezeichnet guten Ansprechpartner. So wurde zum Beispiel der Liefertermin des Busses auf den Tag genau eingehalten.“ Die Bestellung des Fahrzeugs erfolgte im Frühjahr 2019, nachdem mittels Ausschreibung der Bundesbeschaffung GmbH (BBG) Scania als Bestbieter ermittelt wurde.

## **Ausstattung für Polizeieinsätze**

Der Scania Interlink HD mit 11 Metern Länge bietet mit seinem 12-Gang-Automatikgetriebe und seinen 410 PS ideale Voraussetzungen für Fahrer. Auch der große Kofferraum und die eingebaute Toilette sind wertvolle Ausstattungsmerkmale für die zukünftigen Einsatzbereiche des Fahrzeugs. „Der Scania Bus garantiert eine sichere Transportmöglichkeit, sei es für die Ausbildung unserer jungen Kollegen, für Berufweiterbildungen, z. B. Alpinausbildungen im Winter und Bergausbildungen im Sommer, sowie für die Verlegung von Einsatzgruppen zu unterschiedlichen Einsatzorten inklusive des umfangreichen Einsatzmaterials“, erläutert Willibald Stoß. Im Mannschaftsbereich verfügt der Scania Interlink über 39 Sitzplätze. Er hat ein höchstzulässiges Gesamtgewicht von 19,5 Tonnen und ein Eigengewicht von 13,5 Tonnen. Die LED Blaulicht-Blitzer im Front- und Heckbereich sowie das verbaute Folgetonhorn runden die Ausstattung des Polizeibusses ab.

## **Scania Busse – auch für Spezialeinsätze**

„Unsere Busse eignen sich nicht nur hervorragend für Städte, Gemeinden und Reiseveranstalter, sondern auch für Feuerwehrverbände und Polizeidirektionen. Im Herbst 2019 konnten wir den [ersten Scania Feuerwehrbus Österreichs](#) ausliefern. Und gegen Jahresende 2019 haben wir diesen Scania Interlink an die LPD Vorarlberg übergeben – den ersten Scania Polizeibus Österreichs. Dies beweist ganz deutlich die Flexibilität unserer Transportlösungen im Busbereich,“ erörtert Viktor Sulzenbacher, Verkauf Busse, Scania Österreich. Der Scania Interlink kann mit zwei oder drei Achsen sowie mit Längen von 10,9 bis 15,0 Meter bestellt werden. Die Antriebsart ist

ebenfalls sehr flexibel – der Kunde kann zwischen Diesel, Biodiesel, Biogas und Bioethanol wählen.

---

## Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2018 lieferten wir 88.000 Lkw, 8.500 Busse sowie 12.800 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug im Jahr 2018 mehr als 137 Milliarden SEK (mehr als 13,3 Milliarden Euro), wobei circa 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 52.100 Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 7.427 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2018 und damit einen Marktanteil von 11,3 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.290 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2018 und damit einen Marktanteil von 16,7 Prozent.

## Kontaktpersonen



### **Nina Khanaman**

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland  
Österreich

[Nina.Khanaman@scania.com](mailto:Nina.Khanaman@scania.com)

+49 (261) 897 7 234



**René Seckler**

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

[rene.seckler@scania.com](mailto:rene.seckler@scania.com)

+49 151 122 932 55